

Les États-Unis augmenteront les bases militaires pour combattre l'État Islamique



États-Unis, 11 décembre, (RHC-Telesur).-Les États-Unis entendent construire un nouveau réseau de bases militaires déployées dans 4 centres, une stratégie qui permettra l'augmentation de la capacité des Forces armées de ce pays, sous prétexte de combattre l'État Islamique.

Avec cette annonce les États-Unis justifient leur agression militaire en Irak et en Syrie, les pays les plus affectés par l'invasion des groupes extrémistes qui sont dans beaucoup de cas financés par Washington.

Un article du journal The New York Times signale que des militaires précisent que le réseau de bases fonctionnerait en tant que centre pour les troupes d'opérations spéciales et des agents des services d'intelligence qui réaliseraient des missions anti terroristes dans un avenir proche.

Le plan du gouvernement étasunien est d'ajouter aux bases existant en Afghanistan et à Djibouti, des bases en Afrique, dans le sud-ouest de l'Asie et au Moyen Orient, avec de petits centres au Niger et au Cameroun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78532-les-etats-unis-augmenteront-les-bases-militaires-pour-combattre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba